



MC no competirá en Edomex y Coahuila

RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ Y REDACCIÓN / CIUDAD DE MÉXICO

El líder nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, confirmó que su partido no participará en las elecciones por las gubernaturas del Estado de México y Coahuila.

"Hemos decidido que Movimiento Ciudadano participe activamente en la elección de Congreso en el estado de Coahuila, no así en las elecciones únicas en el Estado de México y en Coahuila al gobierno del estado", señaló

Delgado, minutos antes de iniciar la sesión extraordinaria de la Coordinadora Ciudadana Nacional de MC.

De igual manera señaló que esta decisión es una muestra de que han hecho un pacto con la gente y no con los partidos políticos, ya que no podrán culparlos de que la balanza electoral se incline hacia alguno de los candidatos que contendrán en las elecciones.

Por su parte, el senador Juan Zepeda, quien se perfilaba como el candidato de MC por la gubernatura mexiquense, dijo que sus simpatizantes podrán votar libremente, pero confió en que

libremente, pero confió en que apoyarán a su partido.

Zepeda explicó que con esta decisión de hacerse a un lado "Movimiento Ciudadano no se ausenta, no se aísla, porque hay un derroche de ambos proyectos. Y en segunda, gane quien gane tendrá en Juan Zepeda y MC un

contralor para exigir resultados".

En respuesta a este anuncio, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, acusó que

MC actuó de manera tibia y cobarde al bajarse de la contienda y no unirse a Va por México.

"A Movimiento Ciudadano no le importa el futuro de las familias de Coahuila y del Estado de México. Prefieren estar del lado incorrecto de la historia y darle la espalda a Va Por México, que nació como respuesta a la exigencia de la ciudadanía de ir unidos", reprochó en sus redes.

Acusó que MC no pudo con el reto de enfrentarse al poder y que el país no necesita "tibiezas", pues la ciudadanía y los institutos políticos definieron un bloque opositor "que avanza unido para detener la destrucción que traen los gobiernos de Morena".

En tanto, el coordinador de los diputados emecista Jorge Álvarez Maynez replicó que el mayor problema de la alianza es la presencia de Alito, pues ni los candidatos del Revolucionario Institucional quieren que los acompañe

a sus mítines. —

—

"Prefiere estar del lado incorrecto y darle la espalda a coalición": Alito